



「たくさんの思い出を胸に」 町内各学校卒業式(3月1日~3月19日)

3月1日の南富良野高校を皮切りに、町内の各学校において卒業式が挙行され、83名の生徒がこれまで学んできた数々の知識とたくさんの思い出を胸に学び舎を後にしました。

幾寅小学校では、第100回目の卒業式が行われ、21名の卒業生に卒業証書が授与され、卒業生の皆さんは笑顔で校長先生と固い握手を交わしていました。

▽南富良野中学校(3月11日)



▽下金山小学校(3月17日)



▽落合小学校(3月19日)



日頃の訓練の成果を競う(3月4日)

「第35回全道赤十字スキーパトロール競技大会」が南ふらのスキー場で行われ、全道各地で活躍するスキーパトロール員の皆さんが参加して、傷病者に対する応急処置の実技やアキヤポートを使用して傷病者を搬送する技術の速さを競いました。

健康づくり講演会(3月10日)

国民健康保険医療費適正化推進モデル事業として、「健康づくり講演会」がみなくるで行われ、講師に札幌医科大学の武田秀勝教授を招いて、「若々しく健康な毎日は運動から」と題して、適度な運動の必要性や最近話題となっているメタボリック症候群などについて、時折ユーモアを交えながら話され、参加した皆さんも楽しく聴講していました。



カメラレポート CAMERA REPORT

このコーナーでは、地域や学校で行われるイベント行事などを紹介します。皆さんの身近で行われている楽しい催しなどありましたら、企画課広報統計係(52-2115)までお知らせください。

除雪ボランティア(2月16日)

災害などの有事に本町の救援作業を担当する陸上自衛隊上富良野駐屯地第131特科大隊の隊員と第131特科大隊南富良野協力会の皆さんにより、落合地区独居老人宅の除雪ボランティア作業が行われ、玄関先や軒下に積もった雪の塊などを手際よく取り除いていました。



全国大会での活躍を報告(2月20日)

南富良野高校の男女カーリング部員とスキー部の皆さんが役場を訪れ、2月に行われた全国大会に出場したその結果について、池部町長に報告しました。
カーリングは男子が3位、女子が4位、スキー部の小柴早紀さんが出場した回数は18位という結果でした。
池部町長は、「来年は頑張つて上位を目指してください。」と激励しました。



創立50周年を祝う(2月23日)

ふらの農業協同組合南富良野支所女性部の創立50周年記念式典がみなくるで行われました。

同女性部は、昭和33年5月に結成され、以後農村女性の地位向上と明るく豊かな農村を築くために様々な活動を展開し、地域コミュニティ活動にも積極的に参画するなど、本町農業の発展に大きく貢献されました。

式典には、関係者ら75名が出席して、これまでの歩みが紹介されたほか、岩永かずえ部長から歴代の部長らに感謝状が贈呈されました。

女性部の皆さんは、半世紀に渡る歴史を振り返りながら、これからの半世紀への飛躍を誓っていました。



男子もカーリング頑張ってます(3月6日)

本町落合出身の山口剛史さんが所属する「SC軽井沢クラブ」が、2月28日から北見市で開催されたカーリングの男子日本選手権大会で優勝を果たしたことから、三橋カーリング協会長と役場を訪れ、池部町長に報告しました。
山口さんは、「大会へ向けての調整が順調に進み優勝することができました。」と笑顔で報告し、池部町長と固い握手を交わしていました。
この度の優勝により、今年11月に行われるパシフィック選手権への出場が決まりました。

